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邵阳日报讯（记者 袁光宇 通讯员
潘帅成） 1月5日下午，全国法治政府
建设单项示范创建专家评审会在北京
召开。我市首创的“一村一辅警”警务模
式，作为全国32个候选项目之一，角逐
20 个“全国法治政府建设单项示范创
建项目”。

我市首创的“一村一辅警”警务模
式从全国1847个申报项目中脱颖而出，
入围32个单项示范创建候选项目，顺利

进京参加专家评审会，接受由最高人民
法院、最高人民检察院、司法部以及北
京大学、清华大学、中国人民大学、中国
政法大学等单位、高校18名专家、博士
生导师、教授组成的专家评审组评审。

据悉，中央全面依法治国委员会办
公室将根据评估、测评、核查、评审结
果，从 32 个候选项目中评定出最具推
广价值的 20 个“全国法治政府建设单
项示范创建项目”予以命名。

“一村一辅警”角逐全国法治示范项目

邵阳日报讯 （记者 刘小幸） 1月
8日下午，邵阳市第十六届人民代表大会第
六次会议主席团举行第三次会议。大会主
席团常务主席、市委书记、市人大常委会主
任龚文密主持会议，主席团全体成员参加
会议。

会议审议通过了市人大财政经济委员
会关于邵阳市 2019 年国民经济和社会发
展计划执行情况与 2020 年计划草案的审
查报告，印发全体代表；审议通过了市人大
财政经济委员会关于邵阳市 2019 年预算
执行情况与2020年预算草案的审查报告，
印发全体代表；讨论和原则通过了关于政
府、计划、财政、人大常委会、法院、检察院
六个报告的决议（草案），并印发全体代表
审议；听取了大会秘书处组织人事组关于
各代表团酝酿讨论应补选的候选人情况的
汇报，根据大会补选办法的规定，确定应补
选的正式候选人名单，提交各代表团讨论；
原则通过邵阳市第十六届人民代表大会有关专门委员会组成人
员名单草案，提交各代表团酝酿、讨论；听取了大会秘书处组织
人事组关于各代表团推荐的监票人名单情况，原则通过监票人
和总监票人名单（草案），印发全体代表审议；听取了大会秘书处
建议议案组关于本次会议代表议案处理结果的报告，印发全体
代表。会议还听取了其他有关事项的汇报。
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新华社北京1月8日电（记者 邹伟 林晖）
“不忘初心、牢记使命”主题教育总结大会8日在
北京召开。中共中央总书记、国家主席、中央军
委主席习近平出席会议并发表重要讲话。他强
调，我们党要始终得到人民拥护和支持，书写中
华民族千秋伟业，必须始终牢记初心和使命，坚
决清除一切弱化党的先进性、损害党的纯洁性
的因素，坚决割除一切滋生在党的肌体上的毒
瘤，坚决防范一切违背初心和使命、动摇党的根

基的危险。全党要以这次主题教育为新的起点，
不断深化党的自我革命，持续推动全党不忘初
心、牢记使命。

中共中央政治局常委李克强、栗战书、汪
洋、赵乐际、韩正，国家副主席王岐山出席会议，
中共中央政治局常委、中央“不忘初心、牢记使
命”主题教育领导小组组长王沪宁主持会议。

习近平指出，在全党开展“不忘初心、牢记
使命”主题教育，是党的十九大作出的重大决

策。党中央对此高度重视，做了精心准备、周密
组织。从去年5月底开始，主题教育自上而下分
两批进行，目前已基本结束。各级党组织有力推
动，广大党员、干部积极投入，人民群众热情支
持，整个主题教育特点鲜明、扎实紧凑，达到了
预期目的，取得了重大成果。各级党组织和广大
党员、干部深入学习实践新时代中国特色社会
主义思想，提高了知信行合一能力，增强了守初
心、担使命的思想自觉和行动自觉，推动了改革

发展稳定各项工作，积极解决群众最急最忧最
盼的问题，涵养了风清气正的政治生态，消除了
一些可能动摇党的根基、阻碍党的事业的因素。
这次主题教育是新时代深化党的自我革命、推
动全面从严治党向纵深发展的生动实践，促进
了全党思想上的统一、政治上的团结、行动上的
一致，为我们党统揽“四个伟大”、实现“两个一
百年”奋斗目标作了思想上政治上组织上作风
上的有力动员。 (下转8版)

习近平在“不忘初心、牢记使命”主题教育总结大会上强调

以主题教育为新的起点
持续推动全党不忘初心牢记使命

李克强栗战书汪洋赵乐际韩正王岐山出席 王沪宁主持

邵阳日报讯 （记者 贺旭艳） 在
决战决胜脱贫攻坚之年，如何深化“双
助·双行动”，进一步贡献政协力量？基层
政协如何更好地发挥委员主体作用？1月
6日至7日，省政协主席李微微率省政协
调研组赴邵阳县看望慰问贫困群众，与
住当地省市县三级政协委员和干部群众
座谈收集意见建议。

省政协秘书长卿渐伟参加调研。市委
书记、市人大常委会主任龚文密，市委副
书记、统战部长曹普华参加座谈会。

调研组一行先后看望慰问了邵阳县
罗城乡保和村关跟生、艾又桥、艾路桥、杨
军桥和小溪市乡山田村罗家宝等建档立卡
贫困户。罗家宝现年12岁，父母去世后和

90多岁的奶奶相依为命。省政协“三个一”
扶贫行动启动后，罗家宝成了李微微的结
对帮扶对象。这一次，李微微为罗家宝准备
了一套书和两本字典。她叮嘱罗家宝，要好
好读书，不仅读有所得，还要知行合一。

调研组一行还调研了保和村保和·美
益餐湘菜原材料种植基地、保和鸡生态养
殖基地、油茶种植基地、扶贫车间等产业扶
贫项目和邵阳县工业集中区建设。李微微
要求邵阳县充分做好承接产业转移工作，
发挥企业自身优势，助力脱贫攻坚。

调研组在邵阳县召开了座谈会，听
取邵阳县脱贫攻坚工作情况汇报。李微
微强调，要充分发挥专门协商机构作用，
建言资政和凝聚共识“双向发力”，加强

“三个基地”建设，建好用活政协云和委
员工作室，更好发挥委员主体作用；要继
续深化“双助·双行动”，聚焦深度贫困人
群，助力打赢脱贫歼灭战；助推激发基层
内生动力，在产业扶贫上着力，把脱贫攻
坚与乡村振兴有效衔接，确保群众持续
增收；要发挥政协优势，积极引资引智引
才，帮扶优势产业做优做强。政协委员要
以小组的形式，深入帮扶家庭，了解脱贫
情况，听取意见建议，在全面建成小康社
会的决胜之年体现政协担当。

李微微在邵阳县调研时强调

更好发挥委员主体作用 持续深化“双助·双行动”

邵阳日报讯（记者 朱杰
通讯员 蒋兴 黄作卫 孟辉）
1月6日晚，市委副书记、市长刘
事青主持召开市政府2020年第
1次常务会议，聚焦民生与安全
工作，重点研究农林水财政支
出、根治拖欠农民工工资暨“两
清零”工作推进、全市交通问题
顽瘴痼疾集中整治等事项。

会议听取了 2019 年农林
水财政支出情况汇报。会议指
出，农业发展事关国计民生，我
市是农业大市，政府财政要向
农林水事务方面倾斜，加大农
林水事务支出的比重，全力支
持我市农村产业发展，助力脱
贫攻坚和乡村振兴。

会议听取了关于根治拖欠
农民工工资暨“两清零”工作情
况汇报。会议强调，要打好农民
工欠薪整治歼灭战，进一步压实
工作责任，强化属地管理原则。
各县市区要按照“属地管理、分
级负责”的原则，对本辖区农民
工工资支付工作负总责，确保欠
薪问题解决在属地、化解在基
层；要从重点敏感突出问题入
手，对出现投诉、抽查审计到的
有关项目，严格对标工作要求，

第一时间妥善处理，确保不出
纰漏；要强化行业主管部门监
管责任，按照“谁主管、谁负责”
的原则，进一步加强农民工工
资欠薪违法案件的督办；要强
化企业支付主体责任，对于不
能主动履行责任的企业，监督
执法部门要及时督促，该处罚
的处罚，该列入黑名单的列入
黑名单。会议强调，打好农民工
欠薪整治主动仗，要更加主动排
查，组成联合执法队伍，深入在
建工程项目工地、用人单位，重
点清查保障农民工工资支付的

“实名制管理”“农民工工资专用
账户”“银行代发”等制度落实情
况，顶上一线防范化解欠薪风
险，确保农民工按时足额拿到工
资，高高兴兴回家过年。

会议听取了关于全市交
通问题顽瘴痼疾集中整治工
作情况汇报。会议强调，要严
格对标省里要求，市、县两级
抽调得力人员，组建专项行动
整治办，切实保障专项整治工
作经费，开展集中办公。同时，
要夯实农村基层基础，乡镇、
村同步落实“两站两员”人员、
办公场所。 (下转2版)

刘事青主持召开市政府今年第1次常务会议

重点研究根治拖欠农民工工资等事项

1月7日下午，湖南省祁剧

保护传承中心的演员在精心排

练参加 2020 年邵阳市戏曲春

节联欢晚会的曲艺《五鼠贺

春》。1 月16 日晚，2020 年邵阳

市戏曲春节联欢晚会将在市文

化艺术中心举行。

邵阳日报记者 陈贻贵

通讯员 周东锋 摄影报道

邵阳日报讯 （记者 谢文远） 1月
8日下午，市委书记、市人大常委会主任
龚文密来到邵东代表团，听取代表意见
建议，与代表们共同审议政府工作报告
和其他各项报告。他强调，要进一步增强
紧迫感和责任感，争分夺秒、自我加压，
以决战决胜的姿态推动全面建成小康社
会。市领导赵为济、刘永德参加。

会议现场气氛热烈，大家一致认为，
政府工作报告总结成绩实事求是，分析
问题客观实在，部署工作思路清晰、重
点突出，是一个凝心聚气、催人奋进的
好报告。刘文龙、唐桂元、王卫平、罗早
林、顾新红、唐志明、杨利、申社林等代
表围绕地方经济发展、产业园区发展、
提高信访工作质量、推进“邵阳红”优质

农产品公共品牌建设、办好基层公立幼
儿园、化解政府债务、优化电网建设施
工环境、减轻基层负担等主题充分发表
意见建议。龚文密边听边记，不时就相
关话题与大家讨论交流。他指出，各位
代表带着责任、带着感情、带着思考进
行了发言，提出的意见建议切合实际、
针对性强，具有重要的现实意义，体现
了人大代表的使命和担当。要对大家的
发言认真研究并充分吸纳，改进和做好
今后的工作。

龚文密指出，今年是全面建成小康
社会和“十三五”规划的收官之年，也是
第一个百年奋斗目标的实现之年。邵阳
作为欠发达地区和全省人口大市，面临
的发展压力较往年更大，全市人民加快

发展的愿望也更为迫切。当前，我市在发
展中还存在一些薄弱环节，如一二三产
业比重不协调、产业结构不优、大型骨干
企业不多，一些社会民生领域还有短板。
做好今年的工作，需要我们汇聚全市人
民的智慧和力量，紧扣目标，确保邵阳与
全国、全省一道迈入全面小康。

龚文密强调，邵东市是全省经济“十
强”，也是全市经济发展的“排头兵”，要
充分发挥自身优势，持续做大做强民营
经济，加强传统产业的智能化改造，切实
解决好民生问题，不断增强人民群众的
获得感、幸福感、安全感。要争分夺秒、自
我加压，按照“全面小康一个都不能少”
的目标，以决战决胜的姿态，为全市经济
社会高质量发展作出新贡献。

龚文密参加邵东代表团审议时强调

以决战决胜的姿态推动全面建成小康社会


